

En México, 8 de cada 10 víctimas de trata son mujeres y niñas.

CNDH. 2019. Diagnóstico sobre la Situación de la Trata de Personas en México.



Trata de personas es crimen organizado: acabemos con la explotación



Gobierno de México

Mujeres
Secretaría de las Mujeres



COMISIÓN INTERSECRETARIAL
CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

DENUNCIA de forma anónima



089

DENUNCIA ANÓNIMA



911

EMERGENCIAS



LÍNEA Y CHAT NACIONAL CONTRA
LA TRATA DE PERSONAS

800 5533 000

Orientaciones psicológicas
jurídicas, servicio gratuito y confidencial

#MéxicoContraLaTrata



Gobierno de México

Mujeres
Secretaría de las Mujeres



COMISIÓN INTERSECRETARIAL
CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

ACCIONES PARA PREVENIR, SANCIONAR Y ERRADICAR LA TRATA DE PERSONAS



Las acciones solidarias,
colectivas y oportunas
pueden salvar vidas.

¿Qué podemos hacer?

LÍNEA Y CHAT NACIONAL CONTRA
LA TRATA DE PERSONAS
800 5533 000
Orientaciones psicológicas
jurídicas, servicio gratuito y confidencial



089

DENUNCIA ANÓNIMA



911

EMERGENCIAS

#MéxicoContraLaTrata



Las acciones solidarias, colectivas y oportunas pueden salvar vidas.

¿QUÉ PODEMOS HACER?

COMO SOCIEDAD



No difundir, consumir o contribuir a cualquier forma de explotación sexual.



DENUNCIAR de forma anónima al 089 en cualquier situación en donde se ubique un posible delito de trata.



En caso de atestiguar el delito de trata de personas, y se encuentre abierta una investigación o un proceso judicial, tu testimonio podría salvar una vida. Recuerda que puedes hacerlo de manera segura y confidencial.



Todas y todos podemos ser víctimas de trata de personas, por lo tanto, construir una red de apoyo, confianza y seguridad es fundamental.

COMO MADRES, PADRES Y FAMILIARES



Generar redes de apoyo, confianza y diálogo en las familias para evitar que las personas más vulnerables en ese círculo se sientan desprotegidas y sean engañadas.



Establecer normas de seguridad en las plataformas de redes sociales.



No normalizar el uso de estereotipos de género que discriminen a las víctimas de trata.



Contribuir en la promoción de la igualdad entre mujeres y hombres.



Implementar políticas públicas para la eliminación de las violencias contra las mujeres y las niñas.



Atender todas las denuncias que sean presentadas, desde del principio de buena fe.



Tener un trato ético y humano que no juzgue o cuestione el comportamiento de las víctimas.



En caso de conocer un caso de trata de personas, y no tener competencia, acercarse a las autoridades responsables para informar de los hechos y colaborar con ellas.

COMO MEDIOS DE COMUNICACIÓN



Difundir las acciones de búsqueda para localizar a las personas desaparecidas.



Dejar de normalizar en los contenidos comportamientos que constantemente fomentan la hipersexualización de mujeres y niñas.



Comunicar información basada en medios oficiales y de instituciones que trabajan para erradicar, prevenir y sancionar la trata de personas.